



Información para los medios

13 de agosto de 2025

BMW Motorrad International GS Trophy 2026 Rumanía.

Ya se ha decidido el destino del BMW Motorrad International GS Trophy 2026: esta vez, la aventura todoterreno tendrá lugar en Rumanía a finales del verano de 2026. Con esta decisión, BMW Motorrad opta por un segundo destino dentro de Europa. Después de mucha arena y estepas, el evento vuelve a las montañas. Bosques densos, caminos de grava, cruces de ríos y ascensos y descensos empinados caracterizarán la próxima prueba del International GS Trophy 2026 en Rumanía. En 2026, la BMW R 12 G/S demostrará sus impresionantes capacidades como moto de competición del GS Trophy tanto en carretera como fuera de ella mientras recorre el país.

Rumanía es conocida por su impresionante belleza natural y la diversidad de sus paisajes. Desde los majestuosos Cárpatos hasta las onduladas colinas y las fértiles llanuras, ofrece una gran variedad de terrenos para los amantes de la aventura. Para los entusiastas del off-road, los Cárpatos ofrecen un paisaje desafiante con empinadas subidas, caminos rocosos y densos bosques selváticos.

Rumanía tiene una larga tradición histórica y cultural y alberga numerosos castillos, fortalezas e iglesias medievales, entre los que destaca el famoso castillo de Bran, a menudo asociado a la leyenda de Drácula. El país cuenta con una vibrante mezcla de tradiciones y folclore. En general, Rumanía ofrece una combinación única de belleza natural, riqueza cultural y aventura, lo que la convierte en un destino ideal para los participantes en el GS Trophy 2026.

La moto de competición del Int. GS Trophy 2026.

Una enduro clásica para disfrutar de la conducción pura, tanto en carretera como fuera de ella. Su diseño auténtico se inspira en la legendaria BMW R 80 G/S. Con la nueva BMW R 12 G/S, BMW Motorrad ofrece una enduro clásica para disfrutar del puro placer de la conducción todoterreno. La abreviatura, tomada de su predecesora, la R 80 G/S, también significa «off-road (Gelände) / carretera (Strasse)» y destaca que el nuevo modelo de la



familia BMW Motorrad R 12 se siente igual de cómodo en ambos terrenos». (Markus Lederer, responsable de la serie Boxer).

BMW Motorrad y el deporte todoterreno. Esta historia de éxitos en el motociclismo es un hilo conductor a lo largo de la historia de la empresa. El motor bóxer bicilíndrico de alto par, en combinación con la transmisión por cardán, ha demostrado su potencia y durabilidad en innumerables competiciones. En 2026, la BMW R 12 G/S tendrá la oportunidad de demostrar su valía en el International GS Trophy.

Pruebas clasificatorias nacionales en todo el mundo y otra prueba clasificatoria internacional en el BMW Motorrad Enduro Park.

Sin embargo, aún queda tiempo para el inicio oficial del BMW Motorrad International GS Trophy 2026. Mientras tanto, las rondas clasificatorias nacionales e internacionales ofrecen un anticipo de lo que está por venir. Habrá ocho eventos clasificatorios nacionales y una ronda clasificatoria internacional en todo el mundo, donde los pilotos de enduro más hábiles podrán demostrar su talento.

Para asegurarse una plaza en uno de los 15 equipos nacionales, los participantes deberán realizar ejercicios de navegación GPS, pruebas especiales todoterreno y pruebas técnicas. Nueve equipos masculinos y seis femeninos podrán disfrutar de esta aventura.

Las rondas clasificatorias para el BMW Motorrad International GS Trophy 2026 están confirmadas para los siguientes países y regiones:

- Australia
- China
- Alemania
- India
- Japón
- Corea del Sur
- Ucrania
- Clasificatoria internacional para interesados de otros países en el BMW Motorrad Enduro Park en octubre de 2025.

La inscripción para la clasificación internacional se realiza a través de la página web del BMW Motorrad Enduro Park.

Acerca de Rumanía:



Se encuentra en Europa del Este y limita al norte y al este con Ucrania, al oeste con Hungría y Serbia, al sur con Bulgaria y al este con Moldavia y el mar Negro. El país tiene un clima continental templado con cuatro estaciones bien diferenciadas. Los veranos son cálidos, especialmente en las llanuras, y los inviernos son fríos, con fuertes nevadas en las montañas. La primavera y el otoño ofrecen un clima suave y agradable, ideal para las excursiones en moto todoterreno. El rumano es el idioma oficial, pero mucha gente también habla inglés, sobre todo en las zonas urbanas. Con una población de alrededor de 19 millones de habitantes, Rumanía es uno de los países más densamente poblados de Europa del Este. Rumanía alberga una gran variedad de fauna, entre la que se incluyen osos, lobos y linceos en los Cárpatos. También es el hogar del delta del Danubio, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y una de las regiones con mayor biodiversidad de Europa, que ofrece oportunidades únicas para la observación de aves y la exploración de humedales. Rumanía es famosa por la hospitalidad de sus gentes. La gastronomía es abundante y sabrosa.

Capital: Bucarest

Población: ~ 19 millones

Superficie: 238 391 km²

Moneda: leu rumano (RON)

Idioma: rumano (idioma oficial); el inglés se habla principalmente en las zonas urbanas.

Acerca del BMW Motorrad International GS Trophy.

Comunicación corporativa de BMW Motorrad El BMW Motorrad International GS Trophy es un evento que celebra el espíritu de los legendarios modelos BMW Motorrad GS. En él se plasma todo lo que representa una BMW GS: diversión al conducir, aventura y retos. El BMW Motorrad International GS Trophy 2026 Rumanía es la décima edición del evento. Las ediciones anteriores tuvieron lugar en Namibia en 2024, en el sudeste de Europa (Albania) en 2022, en Oceanía (Nueva Zelanda) en 2020, en Asia Central (Mongolia) en 2018, en el sudeste asiático (Tailandia) en 2016, en Norteamérica (Canadá) en 2014, en Sudamérica (Chile, Argentina) en 2012, en Sudáfrica (Sudáfrica, Suazilandia, Mozambique) en 2010 y en Norteáfrica (Túnez) en 2008. El evento actual contará con la participación de 15 equipos de todo el mundo con un total de 30 pilotos. A diferencia de años anteriores, los líderes de opinión complementarán a las parejas masculinas como tercera persona y participarán en la competición como



parte del equipo. También participarán los comisarios del GS Trophy, médicos, patrocinadores y un equipo de fotografía y filmación.

El BMW Motorrad International GS Trophy no es una carrera, sino una experiencia única en la vida en la que un grupo diverso de entusiastas del off-road de todo el mundo compiten en una serie de etapas especiales. No todas estas pruebas son puramente de conducción. Las habilidades y el trabajo en equipo también son esenciales. Dado que los competidores pasan mucho tiempo juntos, incluso pasando la noche en campamentos, se trata de una aventura que también fomenta el espíritu de equipo. Personas, culturas y motociclistas de todo el mundo se dan cita y no es raro que se forjen amistades para toda la vida.

Según la experiencia de ediciones anteriores del GS Trophy, los equipos más exitosos son aquellos que demuestran una preparación sólida, un excelente trabajo en equipo y una gran habilidad al volante, al tiempo que se divierten mucho y disfrutan de una maravillosa camaradería internacional.

¡No te lo pierdas!

En los próximos meses, BMW Motorrad revelará más detalles sobre la moto de competición, la R 12 G/S, así como información sobre los países participantes y los equipos seleccionados. BMW Motorrad ofrece una experiencia multimedia multicanal durante y después del evento. La oferta abarca desde retransmisiones en directo y publicaciones actualizadas en las redes sociales durante el evento hasta un resumen en vídeo grabado y editado profesionalmente tras el Int. GS Trophy 2026.

Para obtener más información sobre el evento y los equipos, visita el sitio web específico gstrophy.com.

Inmediatamente después del BMW Motorrad International GS Trophy 2026 Rumanía, BMW Motorrad volverá a ofrecer las rutas «Follow the Trails», que permiten a los clientes seguir los pasos de la competición con las motocicletas originales del GS Trophy.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante mundial de automóviles y motocicletas de alta gama y también ofrece servicios financieros de primera calidad. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

BMW Motorrad

Comunicación corporativa



BMW
MOTORRAD

En 2024, BMW Group vendió más de 2,45 millones de vehículos de pasajeros y más de 210 000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio financiero de 2023 fue de 17 100 millones de euros, mientras que los ingresos ascendieron a 155 500 millones de euros. A 31 de diciembre de 2023, BMW Group contaba con una plantilla de 154 950 empleados.

El éxito económico de BMW Group siempre se ha basado en una visión a largo plazo y en una acción responsable. La sostenibilidad es un elemento clave de la estrategia corporativa de BMW Group y abarca todos los productos, desde la cadena de suministro y la producción hasta el final de su vida útil.

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWEspaña>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>